

ABSTRAK

SUCIATI KHALIZA QAWAKIB. NIM. 1153151029. Adaptabilitas Karir Siswa dan Implikasinya Terhadap Bimbingan dan Konseling pada Siswa SMK Swasta Budisatrya Medan T.A 2018/2019. Skripsi, Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan. Program Studi Bimbingan dan Konseling. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan. 2019

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana adaptabilitas karir siswa di SMK Swasta Budisatrya Medan, (2) Bagaimana rumusan program bimbingan dan konseling terkait dengan adaptabilitas karir siswa di SMK Swasta Budisatrya Medan T.A 2018/2019. Tujuan penelitian ini adalah (1) untuk memperoleh gambaran adaptabilitas karir siswa di SMK Swasta Budisatrya Medan. serta (2) merumuskan program bimbingan dan konseling terkait adaptabilitas karir siswa di SMK Swasta Budisatrya Medan.. Sampel penelitian ini adalah 138 orang siswa ditentukan dengan *Simple Random Sampling*. Instrumen yang digunakan untuk mengumpulkan data adalah angket adaptabilitas karir siswa setelah diuji coba terbelah dahulu, kemudian hasil dianalisis menggunakan teknik pengolahan skor dan kategorisasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa adaptabilitas karir siswa SMK Swasta Budisatrya Medan dilihat dari empat dimensi yaitu dimensi kepedulian karir, pengendalian karir, keingintahuan karir, dan keyakinan karir. (1) adaptabilitas karir berdasarkan dimensi kepedulian karir secara umum berada pada kategori sangat tinggi sebanyak 6 orang (4%), pada kategori tinggi 61 orang (44%), 65 orang (47%) pada kategori sedang dan 6 orang (4%) dalam kategori rendah, (2) adaptabilitas karir berdasarkan dimensi pengendalian karir secara umum berada pada kategori sangat tinggi sebanyak 7 orang (5%), pada kategori tinggi 44 orang (32%), 79 orang (57%) pada kategori sedang dan 8 orang (6%) termasuk dalam kategori rendah, (3) adaptabilitas karir berdasarkan dimensi keingintahuan karir secara umum berada pada kategori sangat tinggi sebanyak 1 orang (1%), pada kategori tinggi 57 orang (41%), 78 orang (57%) pada kategori sedang dan 2 orang (1%) termasuk dalam kategori rendah, (4) adaptabilitas karir berdasarkan dimensi keyakinan karir secara umum berada pada kategori sangat tinggi sebanyak 1 orang (1%), pada kategori tinggi 61 orang (44%), 69 orang (50%) pada kategori sedang dan 7 orang (5%) termasuk dalam kategori rendah. Berdasarkan data di atas, dirumuskan program bimbingan dan konseling yang memuat program tahunan, program semester, program bulanan, dan program harian terkait dengan bidang adaptabilitas karir siswa

Kata Kunci: Adaptabilitas, Karir